



いよいよ大型連休に入ります！

令和4年度がスタートして以降、本校におきましては連日新型コロナウイルス感染症への対応に追われ、保護者の皆様にも多大な御心配と御迷惑をおかけしております。下校時間や下校方法の急な変更や、家庭訪問の延期、授業参観の6月への持越しなど学校行事への影響も出てしまっている状況ですが、子どもたちや御家庭の皆様の御健康や生命の安全を尊重しての措置であることを御理解いただき御協力をお願いいたします。

今週末より大型連休に入ります。感染者数もなかなか落ち着かないため、以前のように大型連休を思う存分満喫することはなかなかできないかもしれませんが、感染症予防対策を十分に心がけていただく中で、有意義な連休にさせていただけたらと思います。子どもたちには新学期が始まり緊張した日々が続き心身共に疲れがたまっていると思います。ゆっくり休養を取り、リフレッシュさせてください。また、私は昨年度まで中学校勤務だったので部活動以外で子どもたちと体を動かし遊ぶ機会はほとんどありませんでした。それとは対照的に小学生は本当に遊ぶのが大好きで、私のような年を重ねた存在にも声をかけ一緒に遊んでくれます。本当に楽しい毎日を過ごさせていただいています。普段のお忙しい生活の中でなかなか子どもさんと遊ぶ機会もない保護者の皆様も多いと思います。是非、この連休中、お子様と一緒にたくさん遊んでいただき、お子様のきらきらした笑顔をお父さんやお母さんそしてご家族の皆様の心の中に刻んでいただけたらと思っております。

連休後は、それまでの緊張感が緩み「五月病」と呼ばれるうつ状態になってしまうケースも少なくありません。連休中や連休明けなどお子様の様子に変化が見られ御心配な点が少しでもございましたら、遠慮なくご相談ください。

連休明け（11日～13日）には6年生は修学旅行を控えています。昨年度、宿泊での校外学習やスキー教室が中止になりました。その分、6年生の皆さんは今回の修学旅行を楽しみにしていることと思います。保護者の皆様からも修学旅行実施の承諾を100%いただいております。教職員一同、6年生が小学校生活の大きな思い出として一生大切にできる3日間を実現させたいと心より願っております。6年生とその保護者（御家族）の皆様にはくれぐれも連休中の健康管理に注意していただくようお願いをしています。他学年のお子様や御家族の皆様にも6年生の修学旅行が無事実施できるよう感染症対策など御理解と御協力をお願いいたします。

地域の方々に見守られながら安全に登下校

前任の穴山校長よりの引継ぎで、私も毎朝学校北側交差点での交通安全指導を行っています。子どもたちは元気にあいさつをしてとてもすがすがしい気分でのスタートを切ることができています。各登校班では班長さんや副班長さんを中心に下級生の面倒を本当によく見てくれています。1年生と手をつなぎ誘導してくれている上級生や、転んでしまいその場に座り込んでしまっていた1年生の安全を確保し、職員が迎えに行くまで守ってくれた6年生など責任をもって自分たちの班の安全を守ってくれています。班長さんは横断し終わった後、立ち止まり停まってくれたドライバーの方に深々と頭を下げお礼の気持ちを伝えてくれています。

このように子どもたちは自分たちが安全に登校できるよう一生懸命頑張っていますが、地域の方々がボランティアで毎朝の交通安全指導や、集団下校の引率をしてくださっています。また、登校中、けがをした子に対してご近所の方がわざわざおうちから絆創膏を取ってきて手当てをしてくださっている場面にも遭遇しました。大明小学校の子どもたちは多くの地域の方々にも温かく見守っていただきながら安全に登下校できています。校長として心より感謝すると同時に、素晴らしい地域であることを強く実感する毎日です。

~~~~~大明小学校ホームページが充実しています~~~~~

横澤教頭先生がカメラマンとなり子どもたちの元気に活動する様子を撮影しホームページにアップしてくれています。授業参観などが延期となり、お子様の活動の様子を御覧いただけていない状況が続いています。教頭先生を中心にホームページの内容を充実させています。是非、本校ホームページを御覧いただきお子様の様子や学校の様子を御覧ください。右上のQRコードよりアクセスいただけます。